

ぎ ゆ つ

王造中字校

二
年

卷一
十一

永
那

私はお母さんの作るご飯が大好きです。それが朝の私は機嫌が悪いのです。だから気分が良くなる様な朝ごはんを食べたいのです。お母さんはパンの方が準備が楽なのに、と言います。でも朝の私はそんなことは気にしません。うしたお米が食べたいのです。それにふくらましくなりました。それからおにぎりじやなくて、夕食みたいに朝ごはんに入れるだけではいいよ」とお願ひしました。それから朝ごはんになりました。でもまだ固いおにぎりに戻ってしまった。でもすぐに固いおにぎりに戻ってしまいました。理由は一つです。のこのはんになりました。おにぎりではなく普通になりました。それからおにぎりではなく普通になりました。

テレビに座りません。ソーファーでホーリー

母は私におにぎりを渡します。私はそこからいつもそのタイニンクで

ゆっくりとお味噌汁とおかずがあるテレビ

に移動して食べ終わるのです。母の作った回

に自分でおにぎりを作りました。そのおにぎり

はふんわりしてとても美味しくて私も

て天オレと田ベリました。私はお母さんに自慢

しに行きました。お母さんは一口食べて「美

味しいね」と言つてくれました。私は「握る力いやないのか」と

お米なのになんでこんなに違うんだろうね」と

と言いました。私は「握る力いやないの」と

適当に答えました。母は「握る力いやないの」と

等、しつこく聞いてきて、答えろのか面倒

ったので全部うんと答えましたか、「これが

て明日の朝は柔らかくて美味しいおにぎりが

食べるかも」と期待しました。

次の日の朝、私はいつも通り家を出る。するとお兄ちゃん、そろそろ学校に行く時間だよと叫びながらおにぎりを握つていました。そして、そのおにぎりを私に渡したのです。おにぎりが固くなれる理由がほんの少しありました。お兄ちゃん、そろそろ学校に行く時間だよと叫びながらおにぎりを握つていました。そして、そのおにぎりを私に渡したのです。おにぎりが固くなれる理由がほんの少しありました。

うちけお父さんと高校生の兄と犬が二匹います。家族全員起きる時間も家を出る時間も違ります。一人ともお弁当が必要です。お母さんはバートをしていい家を出る前に家事を終わらせてしまいます。おにぎりを握る時も家族の事や家事の事を考えてくれているみたいです。なうんだけれど笑って思つたけじ、慌ただしくしてました。へんてよーと笑つていたのを思い出しました。前に母か、「朝食を食べました。」と笑つていました。お兄ちゃん、そろそろ学校に行く時間だよと叫びながらおにぎりを握つていました。そして、そのおにぎりを私に渡したのです。おにぎりが固くなれる理由がほんの少しありました。

の ごはんからおにぎりに戻つたのも、私がな
かちが目が覚めないから食べやすいやすい様に考え
てくれてるのです。それなのに私は機嫌が悪
かたまり、いつも美味しいくないと言つていま
した。私が作ったおにぎりをお母さんが美味しくな
に。改めてお母さんありかとうと思ひました。
勢いで握る固いおにぎりが大好きです。毎朝
これを見べて一日を始められる事がとても幸
せだなと思いました。